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質 問 者

1 商業の振興について 齊藤議員

2 納税報奨金について 〃

3 河川災害の対策について 〃

4 教育について 〃

5 永平寺中学校の障がい者（児）施設整備について 川治議員

6 議会と語ろう会の民意に対する施策は・・・ 〃

7 融雪施設（新設）は柔軟な取り組みを！ 長谷川議員

8 議会と語ろう会から 〃
① 給食費無償化問題で
② 稲津松岡線の先線の整備は！
③ 踏切改良は緊急順位を付けて計画的に！
④ 機能補償道路に信号機の設置を！

9 身体障がい者の就労支援と重度障がい者の介護施設の設立はできないのか？ 長岡議員

10 不登校児童生徒の居場所が必要では？ 〃

11 定住促進策と宅地造成をセットで！ 多田議員

12 「吉野総合開発」の成果と残された課題とは 原田議員

13 「ふるさと創造プロジェクト事業」の概要とは 〃

14 中部縦貫自動車道等の整備に伴う、IC周辺の整備を考える！ 小畑議員

15 １０年後の永平寺町、目指すところは？ 〃

16 区・団体から町への要望の取り扱いについて 河合議員

17 コミニュティバスの運行状況を変えられないのか 酒井議員

18 町の公共施設管理のあり方について 金元議員

19 高齢者が安心して暮らせるための町の方針は？ 〃

20 公共施設建設は、町づくりの基本的な構想哲学を持つべき 〃

21 〃

平成25年6月4日

永平寺町長 松本 文雄

永平寺町議会議長 伊 藤 博 夫

一 般 質 問 に つ い て

第４回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

上下水道設備の耐震対策の状況は
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質 問 者

22 永平寺町教育について 渡邊議員

23 他町村、各学校間の交流について 〃

24 福井県アンテナショップについて 〃

25 道路ネットワークの整備について 川崎議員
① 幹線道路整備の今後の実施計画は
② 身近な道路の安全確保を

26 「おいしいね！永平寺」これはいけそう。成功を祈る！ 松川議員

27 地元ゆるキャラ「えい坊くん」をさらに人気者にするには！ 〃

28 高志附属中の全貌がまだ明らかにはされていないが・・・問題点も多々ある 〃

29 定住促進の二の矢、三の矢はいつ放たれるのか？急いでほしい 〃

30 保育士の正規職員の割合が５割未満となったが・・・ 〃

31 社会教育を活発化するために、各公民館に主事の配置を 滝波議員

32 学校給食調理室の現場を見て 〃

33 松岡中学校第2体育館（武道館）の目的は 〃

34 他自治体所管の道路整備の要望にどう対処する 〃

35 高齢者（認知症）対策は早急に！！ 上田議員

36 コミュニテイバスの運行見直し時に、予約制乗合いバスの活用を！！ 〃

37 「議会と語ろう会」での住民のご意見から 〃

38 TPPから想定する農業に対する問題点とは？ 上坂議員

39 京福線跡地の活用について 〃
永平寺口駅周辺の活用について

40 〃
地区等の遊具の更新や新設に際しての基準、方針を問う

41 やすらぎの郷（カミ湯）の活用は？ 〃

各学校や幼児園・幼稚園等の施設や遊具等の安全管理について
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